

### **Sarojini Naidu**

(1879-1949) Seorang penulis, penulis puisi dan salah satu dari pemimpin paling menonjol sebelum masa Kemerdekaan India. Presiden dari The Indian National National Congress dan Gubernur perempuan pertama dalam masa pembebasan India.

- ❑ "Merasakan keadilan adalah salah satu yang paling indah dalam kesempurnaan Islam, karena ketika saya membaca di dalam Al Quran, saya mendapatkan dinamika kehidupan dalam prinsip kehidupan, bukan mistik tetapi praktek akhlak untuk mengendalikan keseharian kehidupan yang cocok untuk manusia di seluruh dunia."
- ❑ " Agama yang pertama yang menyerukan dan mempraktekan demokrasi, di dalam mesjid ketika azan memanggil dan jamaah berkumpul bersama, demokrasi dalam Islam dirangkai dalam salat 5 kali per hari ketika rakyat dan raja bersujud bersebelahan dan menyatakan : “ Allahu Akbar “ . Saya sangat terkesan dan terpana akan tak terbantahkannya persatuan dalam Islam yang membuat manusia secara natural merasa bersaudara. "  
[Pengajar tentang "The Ideals of Islam;" lihat ceramah & tulisan dari *Sarojini Naidu*, Madras, 1918, pp. 167-9]

\*\*\*\*\*

### **Arnold J. Toynbee**

(1889-1975) Seorang sejarawan Inggris, Pengajar di Oxford University.

- ❑ " Kesadaran suatu kaum yang tak terelakkan seperti berada diantara kaum Muslimin adalah salah satu pencapaian gemilang dalam Islam, dan di dalam dunia kontemporer, seperti yang sedang terjadi , kebutuhan yang mendesak untuk menyebarkan akhlak Islami. "  
[*Civilization On Trial*, New York, 1948, p. 205]

\*\*\*\*\*

### **William Montgomery Watt**

(1909- ) Professor (Emeritus) of Arabic and Islamic Studies di University of Edinburgh.

- ❑ " Saya bukan seorang Muslim seperti apa yang biasanya dirasakan, tetapi saya berharap saya adalah seorang ‘Muslim’ seperti “ seorang yang berserah pada Tuhannya”, dan saya percaya bahwa keyakinan akan Al-Quran dan ekspresi-ekspresi lainnya tentang tujuan dari Islam adalah kumpulan yang sangat luar biasa besar dari Kebenaran yang hakiki dimana saya dan orang-orang Barat lainnya masih banyak sekali harus belajar, dan Islam pastilah pesaing kuat untuk masukan ‘basic framework’ suatu agama masa depan."  
[*Islam And Christianity Today*, London, 1983, p. ix.]

**Untuk mengetahui lebih banyak lagi tentang agama Islam, kunjungi :**

<http://al-islam.org/faq/>

v1.0

*Yang mendengarkan perkataan, lalu mengikuti apa yang paling baik di antaranya. Mereka itulah orang-orang yang diberi petunjuk oleh Allah dan mereka itulah orang yang berpengetahuan.*

(Al- Qur'an 39:18)

**Apa yang Non-Muslims katakan tentang**

# **Islam**

**AGAMA YANG PERKEMBANGANNYA TERCEPAT  
DI DUNIA**

Ini adalah sebuah koleksi dari setiap cuplikan pendek dari beragam pandangan para Non- Muslim dari berbagai latar belakang, termasuk para akademis, penulis, filosof, penulis puisi, politiker dan

Aktivis dari belahan Timur sampai ke Barat, Sepanjang pengetahuan kami tidak ada satu pun dari mereka yang memeluk Islam. Kata-kata ini , oleh karenanya, dapat merefleksikan pandangan pribadi mereka dalam berbagai aspek tentang Agama Islam.

## Bertrand Russell

(1872-1970) *Filosof Inggris, mathematician, dan penerima Nobel laureate, yang mana dia sangat menekankan pada analisa logik yang berpengaruh pada Philosophy yang terjadi di abad ke 20.*

- " Penggunaan Frase 'zaman kegelapan' kami untuk menutupi periode 699 – 1000 menunjukkan kehebatan konsentrasi kami di dunia Barat Eropa.... Dari India hingga ke Spanyol, peradaban tinggi Islam telah menghiasi zaman kegelapan tersebut. Apa yang sudah lenyap dari kejayaan Kristen saat ini bukanlah hilangnya suatu peradaban , tetapi justru sebaliknya... Buat kami, sepertinya bahwa peradaban Barat- Eropa adalah peradaban; tetapi dalam pandangan yang sempit ."  
[*History of Western Philosophy*, London, 1948, hal. 419]

\* \* \* \* \*

## Hamilton Alexander Roskeen Gibb

(1895-1971) *A leading orientalist scholar of his time*

- " Tetapi Islam masih mempunyai suatu kelanjutan layanan untuk dapat terus melayani tujuan dari kemanusiaan. Islam berdiri setelah semua mendekati kenyataan yang di lakukan Timur kemudian Eropa, dan mempunyai tradisi yang agung mengenai pemahaman dan kerja sama antar suku. Tidak ada masyarakat yang mempunyai catatan seperti ini dalam kisah keberhasilannya dalam persatuan di dalam persamaan status, dalam banyak kesempatan, dan usaha-usaha, dan manusia dalam berbagai suku. Islam masih mempunyai kekuatan untuk me-rekonsiliasi elemen-elemen yang jelas terlihat tidak harmonis diantara suku dan tradisi. Andaikan pernah pihak oposisi dalam masyarakat besar di Timur & Barat untuk dapat menggantikan suatu kerja sama, mediasi Islam adalah kondisi yang tak dapat tergantikan. Di dalam penanganan Islam, segala macam problema akan dapat teratasi yang mana Eropa banyak menghadapi masalah yang berhubungan dengan Timur."  
[*Whither Islam*, London, 1932, hal. 379.]
- " Itulah dia pembaharuan (Muhammad ) menarik status perempuan secara general dan untuk seluruh dunia ."  
[*Mohammedanism*, London, 1953, p. 33]

\* \* \* \* \*

## James A. Michener

(1907-1997) *Penulis terpandang Amerika; penerima ' honorary doctorates ' dalam lima bidang dari 30 Universitas terpandang dengan dekorasi Presidential Medal of freedom, America's highest civilian award.*

- " Tidak ada agama dalam sejarah yang perkembangannya secepat Islam.... Dunia Barat mempunyai kepercayaan yang luas bahwa kekuatan besar akan agama ini di karenakan mereka menggunakan pedang. Tetapi tidak ada orang terpelajar di zaman modern ini yang menyetujui ide tersebut, dan Al Quran adalah secara terang-terangan mendukung kebebasan untuk menentukan mana yang benar & yang salah."  
[*Islam - The Misunderstood Religion*, Readers' Digest (American Edition) May 1955]

## Edward Gibbon

(1737-1794) *Terkenal sebagai seorang sejarawan Inggris terpandang di zamanya.*

- "Saya meyakini Satu Tuhan dan Muhammad adalah utusan Tuhan", adalah sesuatu yang sederhana & tidak bertele-tele untuk mengakui Islam. Pengetahuan tentang yang ghaib tentang ketuhanan tidak akan pernah dapat direndahkan oleh berhala apapun yang dapat terlihat ; Kehormatan kenabian Muhammad tidak akan pernah dapat tergerus dengan ukuran moral kemanusiaan, dan fitrah naluri kehidupannya sudah dapat mengarahkan para pengikutnya akan alasan dari keterikatannya dan agama."  
[*History Of The Saracen Empire*, London, 1870, hal. 54.]
- " Lebih murni dari pada sistemnya Zoroaster, lebih liberal dari undang-undangnya Nabi Musa as, Agama Mahomet?? mungkin terlihat sedikit kurang konsisten dengan berbagai alasan ketimbang misteri pernyataan sistim kepercayaan yang di abad ke 7SM , telah menghinakan kesederhanaan perjanjian baru. "  
[*The History of the Decline and Fall of the Roman Empire*, vol. 5. hal. 487]

\* \* \* \* \*

## Jared Diamond

*Professor of Physiology at the UCLA School of Medicine; penerima hadiah Pulitzer untuk Non-Fiction umum di tahun 1998.*

- " Di masa pertengahan Islam telah mengalami kemajuan teknologi dan dibukanya penemuan-penemuan. Kemajuan teknologi tersebut telah mencapai jauh lebih tinggi dari pada perkembangan literasi dalam masa kontemporer Eropa; Kemajuan teknologinya telah berasimilasi dengan legenda peradaban klasik Yunani sampai dengan tingkatan tersebut dimana banyak buku-buku klasik yang sekarang sampai pada yang kita kenal itu hanya di dapat melalui kopian-kopian bahasa Arab. Kemajuan tersebut seperti penemuan kincir air, trigonometri, kapal layar, dan yang terbuat dari bahan-bahan metal yang canggih, mekanik & konstruksi kimia dan metoda-metoda irigasi . Di masa pertengahan zaman tersebut kemajuan teknologi mengalir dengan begitu derasnya dari Islam ke Eropa dari pada dari Eropa ke Islam. Baru setelah abad ke 15 saja, arah jaringan tersebut mengalir dengan sebaliknya."  
[*Guns, Germs, and Steel - The Fates of Human Societies*, 1997, hal. 253]

\* \* \* \* \*

## Annie Besant

(1847-1933) *British theosophist and nationalist leader in India. President of the Indian National Congress in 1917.*

- " Saya sering berfikir tentang perempuan yang mana di dalam ajaran Islam mereka lebih merdeka dari pada di dalam ajaran Kristen. Perempuan itu lebih di lindungi oleh Islam dari pada keyakinan yang mengajari Monothisme semata. Di dalam Al-Quran peraturan yang dibuat untuk perempuan lebih adil dan liberal. Baru di 20 tahun terakhir saja bahwa gereja Kristen di Inggris menyadari tentang hak-hak perempuan untuk kepemilikan, sementara Islam telah mengikutinya tentang hak-hak tersebut sejak dahulu kala."  
[*The Life and Teachings of Muhammad*, Madras, 1932, hal. 25, 26]

